

Dauphiné Libéré
du dimanche 24 mars 2013
Rubrique Ardèche Méridionale

VALLON-PONT-D'ARC

A.I.M.E. a ouvert une antenne de formation

Créée en 1995, l'association A.I.M.E. est un organisme de formation professionnelle dont les actions de formation, de suivi et d'accompagnement s'adressent à des personnes en recherche d'emploi ayant besoin d'aide dans la définition et la mise en place d'un projet professionnel (jeunes de moins de 26 ans, adultes chômeurs longue durée ou au RSA). La formation "Compétences premières", financée par la Région Rhône-Alpes, comprend trois parcours qui se déroulent de 2013 à 2015 à Joyeuse, Bourg-Saint-Andéol et Vallon-Pont-d'Arc. C'est pourquoi, début mars, A.I.M.E. a ouvert une antenne à Vallon afin de pallier l'absence d'offre de formation sur ce secteur de l'Ardèche méridionale. Une formation de 4

mois a démarré avec 11 stagiaires qui vont suivre 12 semaines en centre, 3 semaines en entreprise et mener un projet collectif. A.I.M.E. propose également diverses actions telles que des sessions de remise à niveau en français, calcul et informatique pour une cinquantaine de salariés de Chantiers d'insertion du Sud-Ardèche (Le Teil, Cruas, Bourg-St-Andéol, Largentière et Joyeuse), des ateliers de mobilisation (à Laurac et Bourg-St-Andéol), pour les bénéficiaires du RSA, ou encore la mise à disposition dans des cuisines de restauration collective de 10 personnes embauchées par AIME (Action Pégase). □

A.I.M.E. Quartier Le Grand Jardin,
tél. 04 75 38 41 87 ou
aime.vallonpontdarc@orange.fr



Stagiaires et cadres.